
◆中华全国总工会最美户外劳动者服务驿站揭牌 （见第2版）

◆中铁四局两项产品亮相中国数交会 （见第4版）
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◆技术系列会议在巢马铁路三标召开 （见第2版）

◆雅万高铁建设进入最后冲刺阶段 （见第8版）

本报巢湖讯 7月8日至9日，中铁四局党
委集中学习贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想主题教育实地践学暨中心组2023年第
五次学习，在建筑公司安徽大学江淮学院新校
区2标项目部、中铁佰和佰乐（巢湖）国际健康
部落举行。中国中铁党委主题教育第一巡回指
导组组长王喜军，指导组联络员、中国中铁党建
工作部党建处处长高元宝，指导组组员钟双阳、
乔建强指导此次实地践学。局领导班子成员刘
勃、韩永刚、邵刚、陈伟、朱晓勇、王传越、杨辉、
刘光、孙长希、梁超、许耀亮、李猛，高管龚建一、
张峰，局三总师副职（专职）、局总部党群部门及

办公室负责人等中心组成员参加实地践学。
实地践学期间，局领导刘勃、陈伟、王传越、

刘光、孙长希，及总部部分部门负责人围绕“赓
续红色基因、凝聚奋进力量，加快建设内外兼优
的中国中铁王牌工程局”的研讨主题，结合主题
教育学习情况和个人工作实际，作学习成果的
交流发言。

就局党委如何推动主题教育走深走实、见
行见效，局党委书记、董事长刘勃强调，一是进
一步强化理论学习。要学深悟透习近平总书记
关于主题教育的系列重要讲话和重要指示批示
精神，在以学铸魂、以学增智、以学正风、以学促

干上取得成效。二是扎实做好调查研究“后半
篇文章”。要持续在主题教育成果转化运用上
下功夫，将调查研究和检视整改贯通融合推
进。三是高质量推进主题教育后续工作。要把
主题教育与企业高质量发展结合起来，切实把
主题教育成果转化为加快建设内外兼优的中国
中铁王牌工程局的坚强保障。

王喜军代表中国中铁党委高度评价此次实
地践学，并就做好下一阶段主题教育有关工作
提出要求。他指出，提高政治站位，真正做到用
党的创新理论凝心铸魂。注重真抓实干，持续
从主题教育中汲取干事创业力量。着力推动发

展，用主题教育成果推进企业高质量发展。
此次实地践学组织参加人员前往张治中故

居接受红色教育；邀请中共安徽省委讲师团团
长张彪作专题讲座；听取建筑公司、江淮学院项
目部主要工作开展情况的汇报；开展中铁四局
党委主题教育第二期专题读书班集中学习。此
外，指导组分别与局党委主要领导、党群各部门
负责人进行访谈、座谈。 杨晨 胡善存金阳

本报广州讯 7月5日至7日，中铁四局党
委书记、董事长刘勃在广东开展系列商务活
动。局党委常委、副总经理、总经济师、华南区
域指挥部指挥长朱晓勇，总经理助理、投资发
展部部长章俊，华南区域指挥部及五公司、城
轨分公司相关负责人参加有关会谈。

7月5日，刘勃与广州市城市建设投资集
团党委书记、董事长陈强举行会谈。

刘勃详细介绍中铁四局近年来的发展情
况。他表示，广州城市建设前景广阔，中铁四
局希望充分发挥自身全产业链优势，与广州城
投在城市建设、金融投资、新基建等多领域深
化合作，携手共同实现高质量发展。

陈强对广州城投的定位和业务板块作详
细介绍。他表示，广州城投承担广州市重要的
基础设施建设运营工作，聚焦产融结合，助力
新兴产业科技创新。他希望，双方深化沟通交
流、强化各领域务实合作。

7月6日，刘勃与广州机场建设投资集团
党委书记、董事长周铁峰举行会谈。

刘勃简要介绍中铁四局的历史沿革和发
展情况。他表示，中铁四局是全国建筑行业为
数不多、安徽省唯一一家“四特七甲”施工企

业。他期待，中铁四局能与广州机场建设投资
集团开展更为务实、更高水平合作，实现共赢
发展。

周铁峰介绍广州机场建设投资集团基本
情况。他表示，广州机场建设投资集团定位为
白云机场三期扩建工程征拆安置项目及临空
经济区开发建设的核心平台。他希望，双方保
持密切沟通，创新合作模式，实现优势互补。

7月7日，刘勃与佛山市委副书记、顺德区
委书记刘智勇进行会谈。

刘勃简要介绍中铁四局的相关发展情
况。他表示，中铁四局业务范围涵盖建筑绝大
部分领域，以及工程设计和监理、房地产、基础
设施BOT和PPP等投资项目，企业竞争力在
行业内优势明显。他希望，能与顺德加强沟通
交流，在深化投资、城市更新、基础设施建设等
领域开展务实合作，为顺德区建设贡献力量。

刘智勇指出，中铁四局是中国中铁的排头
兵，企业综合实力强，全产业链发展优势明显，
非常欢迎中铁四局深度参与到顺德的城市建
设与经济发展中，希望双方加强沟通、深化协
作，共同推动各项合作落到实处、取得实效。

梁剑

刘勃在广东开展系列商务活动

中铁四局党委举办主题教育实地践学
暨中心组2023年第五次学习

本报铜梁讯 7月11日，成渝中线重庆段
现场工作座谈会在中铁四局成（都）渝（重庆）
中线高速铁路重庆段2标项目部（二公司）举
办。长江沿岸铁路集团重庆有限公司党委书
记、总经理张智，党委副书记、纪委书记蒋征，
副总经理于良、黄旭；中铁四局总经理韩永
刚，副总经理、西南区域指挥部指挥长李猛等
出席会议。长江沿岸铁路集团重庆有限公司
各业务部门负责人，大足指挥部、丰都指挥部
相关人员及成渝中线重庆段各标段参建单位
有关负责人参加会议。

张智强调，召开成渝中线现场工作座谈
会主要目的是对项目开工以来的工作进行回
顾总结，增强建好成渝中线的使命感、责任感
和紧迫感。他指出，成渝中线是服务成渝地
区双城经济圈建设、长江经济带发展国家重
大战略的核心项目，是引领世界高速铁路技

术发展的依托项目，各参建单位要充分认清
建好成渝中线的重要意义。张智肯定参建单
位前期工作的成效，指出存在的问题，针对下
一步工作，他从安全生产、工程质量、标准化
管理、施工组织、依法建设、技术管理创新等
六个方面进行全面部署。他强调，参建各方
抓牢发展机遇，勇担历史使命，努力把成渝中
线建成技术先进、质量优秀、安全可靠、绿色
环保的中国高铁精品工程，建成服务于成渝
双城经济圈建设、长江经济带发展的国家战
略标志工程，建成体现中国标准、中国速度、
中国建造水平的世界高铁标杆工程。

会上，韩永刚作表态发言，他表示，成渝
中线作为支撑“长江经济带”和成渝地区双城
经济圈高质量发展的重要基础设施，是目前
全国设计时速最快的高速铁路，

下转第2版

韩永刚出席成渝中线重庆段现场工作座谈会

本报合肥讯 7月10日，中铁四局2023年
二季度安全生产视频会议在合肥局总部召
开。局党委书记、董事长刘勃，副总经理刘
光，安全生产总监、安全质量监察部部长（安
全质量稽查大队大队长）张峰，在局总部主会
场出席会议。

此次会议的主要任务是，进一步贯彻落
实习近平总书记关于安全生产重要指示批示
精神，以及国务院、国资委、中国中铁有关安
全工作会议精神，总结二季度安全生产情况，
部署下阶段安全生产重点工作，动员全局上
下进一步认清形势、剖析问题，压实责任、落
实措施，确保全局安全生产平稳可控。

刘勃对全局下一阶段安全生产工作提出
四点要求。他强调，一是提高认识，准确把握
当前安全生产面临的形势任务。要充分认识
到对照习近平总书记指示和国务院、国资委
部署，任务艰巨；充分认识到纵观国内整体安

全生产形势，警钟长鸣；聚焦中国中铁安全会
议精神，任重道远。二是深度剖析，精准把脉
企业安全生产面临的问题挑战。三是精准施
策，坚决抓实安全生产监督管理的部署要
求。要进一步提升思想认识，进一步夯实安
全责任，进一步强化安全隐患整治，进一步提
升监督管理效能，进一步加强安全教育培训，
进一步增强技术管理支撑，进一步规范协作
队伍管理，进一步强化安全考核问责，进一步
发挥党建促安全作用。四是聚焦境外，狠抓
项目安全生产管控绝不松懈。要加强公司后
台过程监管，做好管理资源支持倾斜，提升安
全管理针对性，确保工程项目优质履约。关
于季节性安全管理重点工作，他要求，要做好
汛期安全生产，做好高温防暑工作，加强用电
用气管理。

会上，中铁四局西延铁路2标项目部（五
公司）作施工经验交流； 下转第2版

中铁四局召开2023年二季度安全生产视频会议

阳光电源、合肥荣事达客人到访中铁四局
●图片新闻

7月10日，全国人大代表、阳光电源股份有限公司董事长曹仁贤，合肥荣事达电子电器集
团有限公司董事长潘保春到访中铁四局。局总经理、党委副书记韩永刚，总经理助理、投资
发展部部长章俊陪同客人参观中国人民志愿军抗美援朝铁道工程总队专题展览、中铁四局
党建文化馆和企业展览馆，向客人介绍中铁四局历史沿革和近年来发展情况，希望未来进一
步加强沟通交流，多方面开展深入合作。 朱晓晨 徐非凡 摄


